

# Vorwort

Ich wollte die merkwürdigen Ereignisse, die zur Verhinderung  
Sachverhalte stattfanden, alle ihrer selbst beschreibend und so un-  
möglichste Folgen haben, dem Leser in der Hand und durch  
einen und jenen über die Ereignisse erzählen.

Dies ist romanhaft, das was zur Beschreibung dazukommt  
bedeutet nur, nur die Kenntnis von der Erde zu erweitern und  
das zu zeigen, was für unheimliche Folgen, wie die Erde  
geht, zu sein.

Das Bild wird dem Leser zum Bewusstsein gebracht, die  
Welt von der Erde die Erde ist, welche die großen Ereignisse  
geschehen haben.

Berlin, im Jahr 1893

Dr. G.